# **SEISA DOHTO UNIVERSITY**

# 短期留学

for Japanese Language Learners





经营学部 <sup>经营学科</sup> 社会福祉学部 社福祉学科 设

美術学部 设计学科 建筑学科

# 短期留学活动



星槎道都大学是位于日本北海道北广岛市的一所私立大学。除了常规的研究领域以外,我们还有从体育的角度着眼的经营学部经营学科,适应高龄化社会的社会福祉学部社会福祉学科、可以学习动画和漫画的美术学部设计学科,从设计的角度入手的美术学部建筑学科、共设有3个学部4个学科。

2017年10月我们还新增设了留学生别科日语专攻,这

是专门为了准备进入大学院和大学继续深造的留学生提高日语水平的课程。我们也一直在留学生日语教育的领域投下大量的心血。现在我校共有学生 800 多名,其中包括来自不同国家的 55 名留学生。正因为我校是一所小规模的大学,**所以我校的教职员工可以密切地关注学生们的成**长,**这种和每一个学生密切地接触也是我校魅力**点之一。在地理环境上,我校位于邻接北海道的最大城市札幌的北广岛市内,整个校园被美丽的大自然环抱,学生在这里渡过既充实又开放的学习生活。

2018年1月我校迎来了第一批参加短期留学活动的学生,这些学生是在母国学习日语专业的学生、学生们以接触日本文化及生活提高自身日语水平为目的来到我校,在此次活动中学生们不仅只限于课堂学习,他们还积极走出课堂参加每周一次的课外活动。把日语的学习扩大到了生活当中从各种角度熟悉日本社会和北海道的相关风土人情。所到之处都成了大家的课堂。

# 课程简介

## | 留学期间 |

冬季	夏季
13周	13 周
1月中旬4月中旬	7月中旬9月中旬



## | 日语水平/名额 |

日语水平	日本语能力考试(JLPT)4级相当	名额	16名(最少6名)

## | 课程内容 |

课时, 每周最少10课时(90分/课时)。

开讲科程	课程内容
商务日语	学习日本特有的商务日语及商业规则
日本事情	学习有关日本社会特有的文化,传统及风俗
日本地理及历史	学习有关日本及北海道的领地里和历史
学生发表	按照规定的题目在既定时间里发表自己的意见和感想
课外活动说明	总结通过课外活动积累的知识和自身感想

# |课外活动内容 |(例)

课外活动贯穿整个短期留学活动期间每周1次

通:	Ŧ	夏 季 限 定	冬季限定
白い恋人パーク	札幌円山動物園	フルーツ狩り体験	さっぽろ雪まつり
サッポロビール工場見学	北海道開拓の村	バター手作り体験	スキー体験
カルビー工場見学	北海道博物館	牧場散策	氷上ワカサギ釣り
サケのふるさと館	プロ野球観戦	Ŷ ÷	
そば打ち体験	茶道体験		
小樽散策	柔道体験		
北海道神宮	温泉体験		

●以上的活动根据天气状况等原因会有所调整。







# 课程表 (例)

以下为一周的课程安排示例

时间	周一	周二	周三	周四	周五
9:00-10:30	商务日语	学生发表	课外活动	商务日语	商务日语
10:40-12:10	日本事情	课外活动 说明		日本事情	日本事情
13:00-14:30	日本地理 及历史	日本地理 及历史		自由活动	自由活动

# | 所需费用 |

星槎道都大学协定校		星槎道都大学协定校(最少人数 6 名)		
学费+课外活动费用	25 万日元	学费+课外活动费用	35 万日元	
住宿费(2人/间)	10 万日元	住宿费(2人/间)	10 万日元	
保险	1万日元	保险	1万日元	
合计	36 万日元	合计	46 万日元	

●住宿费用包括水/电/煤气/上网费/全套家具电器/被褥等

# | 结业证书|

短期课程结束后,举行结业证书颁发仪式,参加的同学可以被授予有星槎道都大学颁发的结业证书。

#### 兪 さん (出身国:中国)

時間が過ぎるのが本当に早かったです。これで三ヶ月の 短期留学生活が終わりました。毎週楽しみにしていたのは週 に一度の活動だけではなく、先生たちの授業も面白かったで す。いろんな問題について、会話をしました。日本語の勉強 にもなりました。課外活動の日は先生たちの車に乗って、い ろんな話をしました。会話力も上がりました。

休みの日は、自分たちで札幌市内へ行き、友達のうちに遊びに行きました。二十歳以上だったら、お酒も飲めます。平日に天気が良かったら、北広島市内を散歩して、ゆっくりしました。私はこの静かな町が大好きです。

#### 張 さん(出身国:中国)

この三か月間はとても楽しかったです。初めて北海道に着いた時とても感動しました。私は南方の出身ですのであまり雪を見る機会がありません。こんな大雪は初めてでした。

三か月間、いろいろな所へ遊びに行きました。小樽とかサッポロビール工場とか。北海道についていろいろ勉強になりました。学校の先生はとても面白くていい先生です。一番好きな授業は津田先生の日本事情です。

残念なこともありました。滞在中に病気になり、一週間家で休みました。外国にいるからとても不安でした。それから、この三か月の間、大学は春休み期間で、学校には私たち6人しか学生がいませんでした。ちょっとさびしかったです。もし学生が多かったら、もっと交流の機会が多くあったと思います。

楽しかったのは日本人の友達ができたことです。一人だけですが嬉しいです。これのおかげで日本語が上手になりました。三カ月前、日本人と話す時、とても緊張しました。今は緊張せずに普通の会話ができます。短距離留学のおかげです。 北海道に行って良かったです。是非また行きたいです。

#### 徐 さん(出身国:中国)

知らず知らずのうちに、三ヶ月が終わりました。まるで夢見たいでした!この三ヶ月、色々なことを体験して、一生忘れられない思い出を作りました!

実は日本へ来る前、私は本当に心配していました。初めて 一人で海外に暮らすこと、そして短期留学生の中に女の人は 私しかいなかったので。いっぱい考えて、日本へ来ました。 でも、日本の生活は私が最初に思っていたたよりも良かった です。住んだアパートの環境もいいし、学校の先生たちも親 切にしてくれました! 今中国へ帰ったばかりですが、もうすで に日本の生活が懐かしくなっています!

## 傅 さん (出身国:中国)

早かった、三ヶ月の留学生活。初めて外国へ行きました。 楽しみな気持ちも、緊張する気持ちもありました。緊張していたのは自分の日本語について。日本語が上手になって人と 交流するのは大変だと思います。やっぱり、日本に着いてからの最初の授業の内容は全然わかりませんでした。授業が終わった時頭がくらくらしました。本当に疲れました。

でも、それは時間の流れとともに、だんだん良くなりました。生活にもなれました。三ヶ月間の日本の生活で一番楽しかったのはやっぱり先生の家にしゃぶしゃぶを食べに行ったことです。先生と一緒にしゃぶしゃぶを食べて、しゃべりました。その過程で先生と友達にもなりました。普段の緊張感もなく、日本語もぺらぺらになりました。それ以外では、毎週水曜日の課外活動も面白かったです。スキー、わかさぎ釣り、ビール工場の見学。全部、好きでした。

三ヶ月間の生活でたくさん勉強して、自分の日本語も上達 し、自信もつきました。先生方、ありがとうございました。機会 があればまた必ず先生達に会いに日本へ行きます。

# 大学所在地



## 联系我们



有关短期留学的详细内容请登录下记网站 https://www.seisadohto.ac.jp/studyabroad/other/short-term

